

BOLETÍN DE PRENSA No. 183 ->>

Presentarán Instituciones de Educación Superior documento a presidenciables para incrementar hasta el 1.5% del PIB subsidio a Universidades.

Campeche, Campeche. Teniendo como marco la reunión Consejo de Universidades Públicas e Instituciones Afines (CUPIA), el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes firmó un convenio con las Universidades Juárez Autónoma de Tabasco y la Veracruzana para iniciar el doctorado interinstitucional en Ciencias de la Computación.

En el aula magna de la Universidad Autónoma de Campeche, institución sede de la XXXVIII sesión CUPIA, los rectores Mario Andrade Cervantes de la UAA, Raúl Arias Lovillo de la Universidad Veracruzana y José Manuel Piña de la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco instalaron el Comité Interinstitucional para este doctorado, el cual vendrá a favorecer las redes de coordinación de cuerpos académicos y la consolidación de los mismos; además de dar un fuerte impulso a las áreas académicas en materia de informática.



De igual manera, este doctorado interinstitucional promoverá de manera eficiente el uso de las Tecnologías de la Información y la Comunicación, en un entorno en donde es cada vez más importante el uso de de estas herramientas, principalmente en el área de enseñanza aprendizaje.

Al anunciar la creación de este nuevo posgrado interinstitucional, el rector Mario Andrade Cervantes comentó que gracias a la calidad de los cuerpos académicos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se ha podido lograr este convenio que vendrá a incrementar la oferta de Doctorados de la Institución, además de cumplir también con el objetivo de coordinar esfuerzos con otras universidades del país para lograr mayores alcances en el proceso de enseñanza y la investigación en materia de ciencia y tecnología.

Dentro de las actividades del Consejo de Universidades Públicas e Instituciones Afines (CUPIA),

presididas por el Sub Secretario de Educación Superior, Rodolfo Tuirán Gutiérrez y el Secretario Técnico de la ANUIES, Rafael López Castañares, se discutieron temas de gran relevancia para la educación superior, entre los que se encuentran la generación de una propuesta que será entregada a los candidatos a la presidencia de la República en mayo próximo y en donde se propone elevar paulatinamente el subsidio hacia las universidades públicas hasta llegar al 1.5% del PIB.

También en esta reunión se dio a conocer un estudio en el que se observan las áreas del conocimiento que deben reforzarse en el país para impulsar su desarrollo futuro, lo cual debe ser tomado en cuenta para la oferta educativa pertinente de las Instituciones de Educación Superior.